$\underline{\text{http://gec.venissieux.org/SACOVIV-un-point-d-appui-au-service-des-locataires-pour-la-defense-du-droit-a}} \underline{u}$



SACOVIV, un point d'appui au service des locataires pour la défense du droit au logement.

- La lettre -



Date de mise en ligne : jeudi 27 octobre 2022

Copyright ${\mathbb O}$ Elus communistes et apparentés de Vénissieux - Tous droits

réservés

Permettez-moi de remercier tous les agents de la SACOVIV, des gardiens au directeur en passant par les conseillères sociales et de regretter que le gouvernement continue à attaquer le logement social pour réduire les dépenses de l'état et pire, pomper l'argent des locataires et des salariés. En 2000, l'état dépensait 3 milliards par an pour aider la construction de logements sociaux. Depuis 2000, ll n'y a plus rien, l'argent est parti ailleurs! Résultat pour la première fois en 2021, le nombre total de logements sociaux en France a baissé et l'investissement total dans le parc social a baissé! Et non seulement le gouvernement fragilise les bailleurs sociaux, mais il s'attaque aux locataires avec des APL qui couvrent de moins en moins les loyers réels, sans oublier qu'elles ne tiennent pas compte des charges en forte hausse.

Pour lire l'intervention complète...